

Une aide pour les seniors isolés

L'isolement des personnes âgées en raison de l'épidémie de Covid-19 a uni les équipes du centre social rural de Froissy-Crèvecoeur, Éric Botrel, un habitant de Crèvecoeur-le-Grand, et Aymeric Bourleau, adjoint au maire de Crèvecoeur-le-Grand. Leur objectif est double : livrer des courses et entretenir un contact téléphonique. La plateforme d'entraide Bippop a été aménagée en 48 heures par un employé du centre social pour permettre aux bénéficiaires et aux bénévoles de s'inscrire. « L'idée est de centraliser les courses et d'avancer le montant des achats auprès des magasins, explique la directrice du centre social, Laetissia Chanoine. Nous voulons sécuriser la transaction pour que les bénévoles n'aient pas à manipuler d'argent. Ils devront prendre contact par téléphone avec le senior pour récupérer une liste de provisions et la trans-



La plateforme d'entraide Bippop a été aménagée en 48 heures pour permettre aux seniors de commander des courses.

mettre au centre social. » Les bénévoles se chargeront de faire les courses.

Pour Aymeric Bourleau, « il était nécessaire d'instituer des mesures de solidarité pour certaines personnes qui se sont retrouvées isolées avec le confinement. Nous avons eu en même temps des sollicitations de personnes désireuses de se rendre utiles. » Éric Botrel a réussi à mettre en place un réseau d'une dizaine de bénévoles. À partir de ce lundi 30 mars, les personnes pourront s'adresser directement à la mairie pour se faire inscrire sur la plate-forme.

Le dispositif a vocation à s'étendre à l'ensemble des 38 communes des anciens cantons de Crèvecoeur et de Froissy. Pour cela, le centre social recherche des bénévoles. ■

www.bippop.com

Mairie de Crèvecoeur, 03 44 46 87 11

ou mairie-crevecoeur@orange.fr

Centre social de Froissy-Crèvecoeur,

03 44 80 81 58, entre 9 et 12 heures

ou csr.fc.bippop@gmail.com.